

Communiqué de presse

Les Journées baroques de Soleure entament leur troisième édition

Soleure/Berne, le 26 juin 2023. Les Journées baroques de Soleure, qui se dérouleront du 12 au 20 août 2023 pour la troisième fois, mettent en avant cette époque dans toute sa diversité, et offrent une multitude d'expériences passionnantes au cœur de la « plus belle ville baroque de Suisse ».

Tandis que résonne une virtuose musique d'orgue dans une église, les artisans s'adonnent consciencieusement à leur travail. Des promeneurs vêtus à la mode baroque admirent l'offre abondante des produits du marché, pendant que d'agiles escrimeurs se croisent avec leurs épées. Une calèche entre dans la cour d'un château où de délicieuses spécialités baroques sont préparées en cuisine. On danse, on chante, on joue de la musique, on bricole, on brasse et on raconte : Soleure célèbre la vie baroque.

« Histoire vivante »

Les Journées baroques de Soleure visent à transmettre de manière divertissante et plaisante l'histoire culturelle et quotidienne de l'époque baroque. Ces journées sont organisées par l'association « Journées baroques de Soleure », dont le comité directeur est composé d'Andreas Affolter (Château de Waldegg), Erich Weber (Musée Blumenstein) et Franziska Weber (Musée Altes Zeughaus). Grâce à leurs solides connaissances historiques de l'époque baroque, le comité d'organisation permet aux visiteurs de plonger au cœur de la vie baroque sous la forme d'une « histoire vivante ». Les visiteurs découvrent, par exemple, comment les gens se coiffaient et se maquillaient au XVIIIe siècle, comment se déroulait un concert privé dans la haute société, tandis que certains d'entre eux suivent une initiation aux danses baroques menée par le groupe Danza Antica

« Soirée galante » à la Couronne

Le gala baroque à l'hôtel « La Couronne » associe plaisir culinaire et danses baroques, faisant revivre les somptueuses soirées de bal de l'époque des ambassadeurs. Le chef de cuisine Martin Elschner régale les convives avec un menu raffiné de quatre plats, tandis que les membres du groupe Danza Antica guident les invités dans des danses divertissantes. Des cours accélérés ainsi que divers ateliers organisés pendant la semaine permettent d'apprendre les principaux pas de danse.

Cuisine baroque

Les soirées de jeu accompagnées de délicieux « amuse-bouches » étaient très prisées dans la haute société du XVIIIe siècle. Cette année, des jeux de cartes et des délices baroques sont proposés dans les salles du château Blumenstein. En plus du traditionnel plat d'escargots de la cuisine du monastère des Capucins, un menu baroque est servi chaque jour à midi.

Opéra et concerts

La ville de Soleure offre une multitude de concerts au cœur de ses églises, châteaux et palais. Au château de Waldegg, par exemple, il est possible d'assister à la représentation de «Platée» de Jean-Philippe Rameau. L'ensemble Cantus Firmus, dirigé par Andreas Reize, se produira sur des instruments historiques qui restituent de manière authentique la magie de la musique baroque. Au théâtre de la ville, orné de décors baroques, l'ensemble renommé « Les Passions de l'Âme » se mettra en scène en compagnie d'une danseuse de ballet baroque. Soleure aura également l'honneur d'accueillir d'autres grands noms internationalement reconnus de la scène musicale baroque tels que Marie-Claude Chappuis et Luca Pianca, Juan Sancho, Isaac Makhdoom et le Da Ponte Consort Salzburg.

Patrimoine baroque

Du 12 au 20 août, le riche patrimoine architectural de la ville peut être découvert lors de nombreuses visites en français dont la visite guidée de la vieille ville. Ayant lieu presque quotidiennement, celle-ci conduit aux magnifiques bâtiments baroques et relate la vie de l'époque.

Programme et billetterie : www.solothurn-city.ch/journees-baroques

Vous trouverez une sélection d'images avec copyright [ici](#).

Suggestion d'hébergements : Durant le festival, 15% de rabais à l'Hôtel Baseltor ainsi qu'à l'Hôtel La Couronne :

Les deux établissements chargés d'histoire, l'hôtel Baseltor et le boutique hôtel quatre étoiles La Couronne (un hôtel particulier baroque au charme français) proposent une réduction de 15% sur le meilleur tarif disponible. Réservation sur reservation@baseltor.ch et info@lacouronne-solothurn.ch.

Pour de plus amples informations (média)

Maxime Constantin & Gere Gretz, service de presse Solothurn Tourismus, c/o Gretz Communications AG,
Zähringerstrasse 16, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 70
E-Mail: info@gretzcom.ch

À propos de Soleure : Soleure est considérée comme la plus belle ville baroque de Suisse. Une situation idyllique sur l'Aar, une vieille ville sans circulation avec des attractions touristiques à quelques pas, de la gastronomie variée, de petites boutiques ainsi que des musées passionnants, des manifestations culturelles et la populaire Riviera de l'Aar font de Soleure une destination charmante. La région se caractérise par la trinité de la ville, du fleuve et du Jura avec le Weissenstein. Les édifices remarquables de Soleure datent de différentes époques, de la Tour de l'Horloge du XIIe siècle à la cathédrale baroque de Saint-Ours. Depuis le Moyen-Âge, le chiffre sacré 11 est célébré ; Soleure a été le onzième canton à avoir rejoint la Confédération, la ville compte onze églises, la cathédrale onze autels et onze cloches et l'escalier principal fait trois fois onze marches. De 1530 à 1792, les ambassadeurs de la cour de France résidèrent à Soleure, ce qui influença fortement l'architecture de la ville. De magnifiques bâtiments baroques tels que le Palais Besenval, le château de Waldegg et de nobles maisons patriciennes furent construits pendant cette période. Certains vestiges des fortifications de la vieille ville remontent à l'époque romaine. Sur le chemin d'Aventicum à Vindonissa et Augusta Raurica, les Romains construisirent un pont sur l'Aar et fondèrent le village de Salodurum, qui est aujourd'hui Soleure. Vielle de 2000 ans, Soleure est la deuxième plus ancienne ville de Suisse.